

テネシー文化使節団来市

英語教室を通して交流を!!

つた。来年も、もしできたら
参加したいと思う。

英語教室に
参加して

英語教室に
通つてみて

話を学ぶ事が出来た。

七月七日、七夕の日に来市したテネシー文化使節団（ランディ・スマス团长）一行三

十一名は、谷村第一小での七夕祭りを見学した後、文化会館での歓迎レセプションに出席し、市民約一五〇人と一緒に食事をしました。

一行は、ホストファミリーに分宿し、市内の文化財・工場の見学をした後、十一日から五日間文化会館で英語教室を開きました。この教室は、「本場の英語を通して交流を」として、中学生・高校生・大学生・一般・主婦の各クラスに分けて行われ、延べ一、七〇

○人にのぼる受講生がありましたが、パネルやゲームを利用してのわかりやすい授業は、受講生全員に興味を持たせ、楽しいうちに英会話が上達しました。

これを契機に、言葉の障壁を乗り越えて両市の文化交流と親善が一層深まる時期を待したいと思います。

また一行は、七月十六日に当市を離れ、一路故郷のヘンダーソンビル市に向けて旅立ちました。

東桂中三年
相川真澄さん

英会話に
興味をもって

テネシー英語教室実行委員会（村松昭夫委員長）



△たのしく勉強を

私は、五日間ふだんみんなが体験出来ない、生きた英会

話を学ぶ事が出来た。
英会話には、すごく興味を持つている私ですが、実際に話をするのは容易ではなかった。だから、毎日が緊張の連続だった。特に一番目にさせ、楽しいうちに英会話が上達しました。

私は、自分の住んでいるこの都留市がこの様な事を計画しているなんて全く知りませんでした。しかし学校の先生のすすめで通つてみました。

つる三丁目7-3
竹田英子さん



つる三丁目7-3
竹田英子さん

都留広報でこの英語講座を

申し込みをしました。が、ド

アを開けてハローの挨拶、途

端に心細くなり、クラスの方

の講座がもつと長かつたらと

なりました。でも、いつもど

うになつたので、とってもよ

く分かるようになつたし、と

ても楽しく思えてきました。

外人の人も町で会うと「Hello」

と声をかけてくれました。

四、五日つと「もう終わ

りか」と、考えてくるように

なりました。でも、いつもど

かわらず楽しく出来ました。

この「英語教室」のおかげで

沢山のこと学べました。

また来年も市でこういう計

画を立ててほしいと思います。

感謝申し上げます。今後も機会がありましたら、このよう

な催しに参加させていただき

たく存じます。